

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich darf sie darauf aufmerksam machen, dass gewisse Arbeiten im Routinebereich ohne unsere Berufsgruppe der „ Dipl.MTF „nicht mehr gewährleistet wären. Ob in Krankenanstalten oder derlei verschiedenen Einrichtungen , DMTF`s werden in sämtlichen Sparten eingesetzt und viele Tätigkeiten auch teilweise selbstständig durchgeführt.

Warum soll nun diese mehr als qualifizierte Ausbildung und Tätigkeit in eine Hilfsdiensttätigkeit degradiert werden ????!!!

Warum wird ein typischer Frauenberuf wieder einmal benachteiligt ????!!!

Man sollte dieses Gesetz unbedingt neu überdenken und bestehenden gut funktionierenden Berufsgruppen , nicht durch irgendwelche“ neu geschaffenen Arbeitsplätze/Arbeitsgruppen umstrukturieren.

**Für DMTF`s mit bereits abgeschlossener Ausbildung muss lebenslanger Berufsschutz unbedingt erhalten bleiben!!!**

Mit freundlichen Grüßen

Juric